

Hauptschule Helene-Weber-Platz 3



Die Sanierung der Außen-WC's war in Prio. 4 - Toilettenanlagen mit erheblichen Mängeln, die zwar keine Generalsanierung nötig hatten, aber dem Ausschreibungsgebot unterlagen - ursprünglich mit 60.000 € vorgesehen. Nach Kostenschätzung der externen Fachplaner erhöhte sich der Kostenrahmen durch unvorhergesehene bauliche Erkenntnisse, Kostensteigerungen und Umsetzung der Kunstwerke auf 170.000 €.

Die Maßnahme ist im Januar 2012 fertig gestellt worden. Die Kosten belaufen sich voraussichtlich auf 200.000 €.

Es ist anzumerken dass in dieser Maßnahme die Toilettenanlage mit Unterstützung von Hr. Limberger / Mobile Werkstatt und Einbindung der Schüler künstlerisch gestaltet wurde. Die beiliegenden Bilder veranschaulichen das gute Gelingen dieser Maßnahme.



vorher:



nachher:



vorher:



nachher:



